

Des nouvelles de



Notre site : asso-asama.org

Facebook : facebook.com/asso.asama

Instagram : [asama_06](https://instagram.com/asama_06)

Notre adresse mail : asamafrance@gmail.com

Juillet – Août – Septembre 2023

Chers adhérents, chers amis,

L'été 2023 s'achève, j'espère qu'il a été bon pour tous.

Dans notre association, les échanges avec nos amis malgaches ont continué au fur et à mesure de l'avancement des actions entreprises et des évènements qui se passent tout là-bas.

Ainsi cette nouvelle lettre va vous raconter nos « aventures » et vous proposer une baguette magique !!!

Amicalement,

Elina Faure



UNE BAGUETTE MAGIQUE !



Vous savez quoi ?

Et bien avec 100 €, à Madagascar, c'est comme si on avait une baguette magique : on fait 6 fois plus que ce qu'on aurait fait en France !!!

Alors avec 1000 € vous imaginez ?

Et puis, si c'est vous qui donnez 100 € vous récupérerez 66 euros sur vos impôts.



C'est Magique !!!

Nous avons tant à faire... pour les écoles, pour les cantines afin que les élèves aient un repas par jour les jours de classe, pour la reforestation, pour l'accès à l'eau et à l'électricité, l'accès aux soins, etc.

Je vous rappelle le salaire d'un enseignant là où nous aidons : 30 € par mois... Aussi le mot investissement n'existe pas pour eux, mais le mot survie oui...



A la fin de notre lettre, vous aurez le moyen d'acheter « une baguette magique » au prix que vous voulez. Merci d'avance !!!

Une belle journée au golf qui nous a permis...



C'est avec grand plaisir que nous avons été conviés au golf Le Provençal pour une journée de jeux avec la petite balle blanche et les puttings du golf... L'an dernier, déjà, une journée au profit de l'ASAMA avait eu lieu. Cette année, le don qui a été offert à ASAMA a permis de lancer l'amélioration de deux puits, l'un d'eux, dans une école était à sur-creuser car l'eau n'était plus captée, le second était à refaire car le puits initial s'était avéré sec car sur du rocher. Le sourcier laissait espérer de bons présages, il a vu juste et, à ce jour, l'eau est là.

Un grand merci au golf et à tous les joueurs qui grâce à leur générosité et leur bonne humeur ont permis une belle journée et la possibilité d'avoir de l'eau pour une école et un dispensaire.





Après les jeux, tandis que les arbitres comptent les points, l'apéritif puis le déjeuner commencent. Puis les scores sont annoncés et les gagnants choisissent un lot sur nos stands d'artisanat venu directement de Madagascar.



Grâce à vous les puits redonnent de l'eau !

C'est une baguette magique que vous leur avez offerte : votre don a été bien employé !

Merci pour eux !



Travaux cet été en urgence...



Puits de Tsarafandry

Puits de l'école Moraféno



Tandis que nous trouvons l'eau tant espérée sur les deux puits, (de l'école et du dispensaire), une autre école se faisait vandaliser son puits pour essayer de prendre la pompe. Heureusement, ils n'ont pas réussi mais l'ont abîmé.

Il a donc fallu le réparer et le sécuriser et nous avons décidé de sécuriser les 5 puits ayant une pompe (sur 8 financés par ASAMA) afin que cette mésaventure ne se reproduise pas et que les puits restent opérationnels.

Vous me direz, « une histoire de puits sans fond... » Il y a toujours des solutions.

Surtout ne pas se décourager.

Aller de l'avant pour une vie meilleure pour ces Malgaches que nous aidons.



La fête malagasy le 1^{er} juillet



Le saviez-vous, le 1^{er} juillet est la fête nationale de Madagascar.



*En présence de Monsieur Le Consul de Madagascar à Marseille,
des élus de la Ville de Nice, des associations Malagasy locales et celles oeuvrant à Madagascar*



"Miray fo, miray saina, mitoetra miaraha mandroso"
"Ensemble, soyons solidaires pour avancer"



Nous étions présents à cette grande fête annuelle.

Après les discours des officiels, beaucoup de joie et un peu l'impression d'être là-bas grâce aux chants, danses, etc.

Rappel de leur slogan :

« Ensemble, soyons solidaires pour avancer. »

C'est ce que nous faisons avec nos amis malgaches grâce à ASAMA !

TsiryParma



Depuis des années, nous les aidons à replanter des arbres car la déforestation à Madagascar est un problème crucial.

Après avoir procédé à la plantation de 8000 arbres d'essences différentes, cette année, nous avons financé la plantation de 3000 arbres et surtout la création d'une pépinière qui générera 5000 plants plantés fin 2023.

Cette action a été menée en partenariat avec l'ONG italienne **TsiryParma**. Elle les a non seulement aidés à planter mais elle les a aussi formés pour le futur afin qu'ils produisent leurs propres graines et arbres.

Les trois puits déjà installés ont été améliorés par une pompe de façon à arroser ces plantations lors de la saisons sèche.

Une association de 60 personnes a été créée pour prendre soin de ces plantations. 2000 arbres sont des caféiers et des manguiers qui permettront de générer des revenus. Nous cherchons à les rendre autonomes grâce à nos actions et à la formation.



Collecte de matériel scolaire au CASINO de Mouans -Sartoux



Merci aux clients qui ont été généreux !



La fête de Villeneuve Africa



Chaque année, c'est l'Afrique qui est à l'honneur à Villeneuve-Loubet, plus de 50 associations sont représentées dont ASAMA !

Nous avons un stand d'artisanat et un stand de restauration avec notamment un délicieux romazava et un rougail saucisse. La journée a démarré à 7 h 30 pour l'installation et s'est terminée 12 h plus tard pour le rangement. Le soleil était au rendez-vous et ASAMA a fait un beau chiffre d'affaires qui nous permet de financer une partie de nos actions que vous connaissez bien. Merci à ceux qui ont pu venir et à l'année prochaine !



Préparation de la mission 2023



Les billets d'avion sont pris, les rendez-vous à 8500 km sont pris également.

Nous sommes dans les starting-blocks pour un départ mercredi 4 octobre avec le groupe de 8 qui se retrouvent à 4 h du matin à l'aéroport de Nice ! Nous arriverons vers 22 h le soir à Tananarive ! Nous serons du 4 au 13 octobre chez les amis de ASAMA tout là-bas.



Dans nos Bagages...



Sachez-le pour l'an prochain, nous recherchons des smartphones, des tablettes, des vêtements adultes et enfants (tailles minces), du tissu, de la laine, des fermetures éclair et autre matériel de couture...

Nous avons eu beaucoup de vêtements, du matériel médical, des ordinateurs portables, etc.

MERCI à tous !!!

Nos 16 sacs de 23 kg sont bien remplis ! Nous allons faire des heureux !

Notre rendez-vous prochain :
dîner caritatif le jeudi 23 novembre



Venez nombreux à la salle du 8 mai à Antibes comme d'habitude. Vous recevrez prochainement une invitation avec tous les détails pour nous retrouver. Nous vous aurons préparé un compte-rendu de cette mission 2023.

A très bientôt et bel automne à tous !



Recherche de financement



Nous recherchons des donateurs pour nous aider à la réalisation de nos projets, si vous avez des contacts qui pourraient en être, merci de nous indiquer leurs coordonnées.

Quelles sortes de projets :

Nous aimerions financer un troisième dispensaire, nous souhaitons créer pour tous les habitants des hameaux que nous aidons, un terrain de foot digne de ce nom. Ce sport est un moyen d'avoir un loisir et un spectacle pour tous ces habitants qui se retrouvent ensemble le dimanche, moment de convivialité important. Nous voudrions leur financer une bibliothèque, des cours en ligne, réhabiliter une maison familiale et des locaux médicaux, etc. etc. etc.

Tous ces dons, adhésions et financement sont déductibles des impôts à hauteur de 66%. Incitatif donc ! Vous donnez 100 euros, vous récupérez 66 euros tandis que vos 100 euros tout là-bas vont faire avancer les projets !

- Adhésion simple à régler lors du 1er semestre : 20 euros (soit 6,80 € après déduction).
- Adhésion et don : 20 € + ce que vous voulez.
- Adhésion et financement pour un établissement scolaire : 20 + 80 = 100 € (soit 34 € après déduction).
- Don isolé : ce que vous voulez.

RIB de l'association : ASSO SOLIDARITE AZUR MADAGASCAR AFRIQUE

IBAN : FR41 2004 1010 0818 7863 8M02 951

BIC : PSSTFRPPMAR

Par chèque, envoi chez notre trésorière adjointe : Mme Régine Boéri 16 bis chemin de l'Hubac Villa Plaisance 06800 Cagnes-sur-Mer

**À bientôt le plaisir de vous envoyer
très bientôt d'autres nouvelles de**

